

La tâche des communistes est d'aider à temps les ouvriers du S.A.P. à épurer leurs rangs du centrisme et à se libérer de la direction des chefs centristes. Pour cela, il ne faut rien taire, ne pas prendre les bonnes intentions pour des actes et appeler toutes les choses par leur nom. Mais bien par leur nom et non par des noms inventés. Critiquer non calomnier. Chercher des rapprochements non repousser brutalement...

... Nous disons aux éléments de gauche du S.A.P. : "Les révolutionnaires se trempent non seulement dans les grèves et dans les combats de rue, mais avant tout dans la lutte pour la politique juste de leur propre parti."

-----

LENINE

(Cité par L.T. dans "Et maintenant" p. 37 )

"La juste tactique des communistes doit consister à utiliser ces oscillations et nullement à les ignorer ; cette utilisation exige des concessions aux éléments qui s'orientent vers le prolétariat dans le cas seulement et dans la mesure précise où ils se tournent vers le prolétariat, la lutte contre ceux qui s'orientent vers la bourgeoisie."